LE

Messager de Saint-Antoine

Publié sous le patronage de S. G. Mgr l'évêque de Chicoutimi

HOTEL-DIEU SAINT-VALLIER DE CHICOUTIMI

Vol. V

Juillet 1899

No 2

"Si vous voulez des miracles, ayez recours à saint Antoine."

S. BONAVENTURE.

La fete de Saint Antoine de Padoue

La fête de saint Antoine de Padoue a été célébrée, sinon solennisée, un peu partout cette année. La coutume de la chômer gagne tous les jours du terrain. Grand nombre de fidèles ont fait en particulier les exercices des 13 jours préparatoires. Aux États-Unis et au Canada, spécialement à New York. Montréal, et Québec, en plusieurs églises, les mêmes exercices se sont faits publiquement, surtout la Fête a été célebrée pompeusement. A l'Hôtel-Dieu Saint-Vallier on a tenu à le célébrer avec le plus de solennité et surtout avec toute la ferveur possible. On a fait mémoire de tous ceux qui ont recommandé particulièrement leurs intentions, et prié en général chaque jour pour tous les membres de l'Association universeile. Nos abonnés savent que le 13 de Juin la messe est dite à leur intention : ils ont donc eu eux aussi, leur part de prières. Espérons que S. Antoine, touché de cet échange d'aumônes matérielles, de prières et d'aumônes spirituelles que l'on pratique sans cesse les uns envers les autres dans notre association, obtiendra à tous ceux qui l'invoquent.